



Ven "saludable" para democracia unidad opositora

• Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

EXPERTOS en política nacional consultados por La Razón aseguraron que la unidad y el fortalecimiento de la oposición es saludable para la democracia mexicana, sobre todo en tiempos electorales en donde hay acusaciones de persecución, pues habla de que hay pluralidad política.

"En términos de un régimen democrático lo encuentro saludable, pues este cerrar filas de los dirigentes del PAN y PRD para arropar a Alito es una estrategia de respuesta lógica desde una embestida. El hecho de que la oposición se fortalezca es totalmente saludable para un régimen democrático, no tenerlas nos habla de una ausencia de ellas", destacó Francisco Jiménez Ruíz, politólogo de la UNAM.

Dijo que es positivo tener competencia político-electoral, pues sus posiciones desde la oposición ocupan roles específicos que ayudan a la democracia, pues su papel es convertirse en el gran fiscalizador y ser la alternativa al gobierno en turno.

El papel de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, añadió es "exponer al dirigente del PRI, Alejandro Moreno, para generar condiciones de baja viabilidad de la conformación de la coalición de cara a 2023 y 2024".

El también politólogo de la UNAM, Ulises Corona, dijo que es acertado el fortalecimiento de la alianza Va por México, pues sólo en unidad buscan enfrentar los embates de las presuntas persecuciones y ataques en su contra, sobre todo con miras a la elección de 2023.

"A toda costa Morena quiere destruir la alianza Va por México en el Estado de México, ya que ven que no tienen una candidata muy fuerte para ganar la elección, y a ello se suma que posiblemente Movimiento Ciudadano se adhiera a una coalición, lo que deja a Morena sin defensas. Si Morena no gana el Estado de México, es

vencible en la presidencial", destacó.

El experto calificó como "una cacería de brujas" los constantes embates contra miembros de la oposición.

“ EN TÉRMINOS DE UN RÉGIMEN

democrático lo encuentro saludable, pues este cerrar filas de los dirigentes del PAN y PRD para arropar a Alito es una estrategia de respuesta lógica desde una embestida"

Francisco Jiménez Ruíz

Politólogo de la UNAM

EXPERTOS

consideran cierre de filas como respuesta a una embestida; Morena busca destruir a Va por México, señalan

60

Días hábiles prorrogables tiene la Sección Instructora para dictaminar



EL VICEFISCAL DE LA FISCALÍA Anticorrupción de Campeche, Loreto Verdejo, ratificó ayer, ante la Secretaría General de la Cámara de Diputados, la solicitud de la declaración de procedencia contra Moreno.